

## **Grève des éboueurs : l'Exécutif parisien prend des mesures pour assurer la collecte**

**Alors que la collecte des déchets à Paris est perturbée depuis lundi par un mouvement de grève, l'Exécutif parisien appelle les syndicats à éviter tout ultimatum et à participer dans le calme au dialogue social. D'ici là, la Ville de Paris mobilise des moyens supplémentaires pour assurer la continuité du service public.**

Depuis lundi, la collecte des déchets est perturbée par un mouvement social dans les dix arrondissements en régie municipale (2e, 5e, 6e, 8e, 9e, 12e, 14e, 16e, 17e, 20e). Cette grève fait écho à l'ouverture par la Ville de Paris de négociations triennales pour définir les taux de promotion des agents. Elle s'inscrit aussi dans le contexte de nombreuses revendications nationales.

Le croisement de ces deux situations a conduit à une forte mobilisation, lundi dernier : 58% des éboueurs municipaux étaient alors en grève, dont 85% des conducteurs de bennes. Immédiatement, Emmanuel Grégoire et Mao Peninou, ont réaffirmé l'attachement de l'Exécutif parisien au dialogue social. Le syndicat majoritaire a été reçu, une méthode et un calendrier de travail ont été convenus avec lui, et de premiers rendez-vous ont été fixés.

Cette démarche constructive de la Ville de Paris n'a cependant pas amené à une reprise complète de la collecte des déchets. Jeudi, 45% des éboueurs, dont 34% des conducteurs de bennes, continuent à faire grève. « Nous appelons une nouvelle fois les organisations syndicales au dialogue : notre porte est ouverte, les négociations doivent se poursuivre sereinement, sans ultimatum et sans prendre en otage les Parisiens, les visiteurs et les acteurs économiques qui ont besoin que la collecte des déchets se tienne », soulignent les deux adjoints à la Maire.

« Pour pallier cette situation, nous avons d'ores et déjà mobilisé sollicité les entreprises privées de propreté, pour qu'elles assurent une part de la collecte dans les arrondissements touchés. Après une situation tendue en début de semaine, ces mesures ajoutées à la baisse du nombre de grévistes permettent que les poubelles soient progressivement ramassées », détaillent les élus. « Il faudra néanmoins plusieurs jours pour que le stock accumulé soit complètement traité », prévient-ils.

Concernant les revendications syndicales, l'Exécutif parisien rappelle d'abord son bilan : 30% de promotions supplémentaires ont été attribuées entre 2013 et 2015, par rapport à la période précédente. « Nos propositions pour la période 2016-2018 sont encore plus ambitieuses et favorables aux agents, avec un objectif clair : renforcer leur pouvoir d'achat », ajoutent Mao Peninou et Emmanuel Grégoire.